

Se mantiene el paro indefinido de la educación en Tocopilla

Trabajadores votaron ayer y decisión se tomó a la espera de terminar el protocolo comunal ante la violencia escolar y los recursos para un programa multidisciplinario que serían votados en Concejo Municipal la próxima semana.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

La próxima semana será importante porque se procedería al eventual retorno a clases en Tocopilla, decisión tomada ayer por el Movimiento de Trabajadores y Trabajadoras de la Educación Autoconvocados de la ciudad, tras un paro indefinido que hoy cumplirá 18 días en los recintos municipalizados.

Ayer los funcionarios, que suman a profesores y asistentes de la educación, realizaron una votación que tuvo dos opciones: volver durante esta jornada a clases o eventualmente la próxima semana.

Todo ello asociado a que actualmente se trabaja en la creación del protocolo comunal ante casos de violencia escolar, entre los movilizadas y el Departamento de Administración Educacional Municipal (DAEM).

En relación a la primera opción, se habría vuelto hoy a las aulas con el compromiso de trabajar este protocolo y a la espera de recursos de un programa



EL PARO INDEFINIDO EN TOCOPILLA INICIÓ EL PASADO 2 DE ABRIL.

de bienestar, que serían votados la próxima semana en Concejo Municipal.

Y la segunda opción es que se volvería la siguiente semana a las aulas, si es que se obtiene el visto bueno de los recursos en Concejo y teniendo aprobado y socializado el protocolo comunal.

500

trabajadores de la educación votaron ayer por mantener el paro indefinido en Tocopilla.

VOTACIÓN

Un total de 632 trabajadores de la educación pertenecientes a las escuelas Bernardo O'Higgins, Carlos Condell, Gabriela Mistral, Pablo Neruda, República de los Estados, Pedro Aguirre Cerda y Arturo Prat, además de los liceos Polivalente Domingo La-

trille y Bicentenario Diego Portales, votaron ayer.

De la opción 1 estuvieron de acuerdo 132 personas (21%), mientras que para la alternativa 2 votaron positivamente 500 funcionarios de la educación (79%).

En un comunicado público el Movimiento de

Trabajadores y Trabajadoras de la Educación Autoconvocados de Tocopilla, dirigido a las comunidades escolares, indicaron que "con fecha 18/04/2024, tanto docentes y asistentes de la educación, continuamos con la paralización de nuestras funciones hasta el término de la construcción del protocolo y la aprobación del presupuesto para el Programa Multidisciplinario en beneficio de todos los/as trabajadores/as de la educación".

Este programa consiste en la contratación de abogado, psicólogos y un terapeuta ocupacional, cuyos recursos deberán ser votados por el Concejo Municipal en los siguientes días.

Asimismo, los trabajadores movilizadas manifestaron hacia los padres y apoderadas: "Apelamos a su comprensión y recalamos que nuestro foco central son nuestros estudiantes y sus familias. Necesitamos mejorar las condiciones para velar y proteger ese derecho que se ve mermado con actos de violencias hacia todos los estamentos".